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わかば総合警備株式会社

相続対策のための生命保険の活用アーリークロス
相続相談室

相続対策と言っても様 な々方法がありますよ。その中
でも一番メジャーなものの一つとして生命保険の活
用があります。

そうですね。預貯金に余裕がある方でしたら私は必ず相続対策
として生命保険を勧めます。また、生命保険は受取人を相続人
に指定することで受取人がスムーズに換金できるので非常に手
続きが簡素化されます。
預貯金を相続した場合だと実際にお金が使えるまで銀行の解
約手続きを行わなければならないので。

相談者

小山先生

小山寛史先生

ささみ（レア）と焼酎を
愛する男としても

知られている。

相続・承継支援部 部長
副代表税理士

先生、相続対策を考えているのですが何か良い相続
対策案はありませんか？

Early's

Client わかば総合警備
株式会社 様

④アーリークロスを一言でいうと
有能な方が多く在籍され、処理が速
い。色んな相談事も的確な回答を得
られる。
⑤リフレッシュ方法は何ですか？
娘と旅行
⑥人を採用するときに見るポイント
時間厳守
⑦今後の目標
警備員の質の向上
⑧座右の銘は何ですか？
損をして得を取れ

①事業内容
警備業
②経営理念
お客様に信頼される警備会社として、
経営資源の全てを活用して「安全」「安
心」「満足」の「真心のサービス」を
提供することにより地域社会に貢献
します。
③経営において苦労したこと
警備員求人（増員）と仕事を受注す
る量のバランスを考えて、売上を上
げていくこと

⑨趣味は何ですか？
ピアノ・バンドのキーボード担当
⑩尊敬する人物は誰ですか？
元谷芙美子（アパホテル社長）

なるほど。非課税だけでなく手続きも簡単になるのですね。
相続対策としておすすめされるのも納得です。

いわゆる死亡保険金のことなのですが、これには非課税枠がありま
して「相続人数×500万円」は相続税がかからない仕組みとなって
おります。
つまり、現金で500万持っていれば500万円分の相続税がかかりま
すが、これを生命保険に変えてあげるだけで500万円が非課税とな
るものです。

生命保険ですか？具体的にはどのようなものですか？

私の相続人は3名いますので3名×500万円で1,500万円も
非課税となるのですね。これは結構大きいですね。
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Monthly Topic 

伊原 良

事業推進部
公認会計士

皆様こんにちは！盆も過ぎ、ようやく暑い夏の終わりが…見えませんね。コロナ禍×酷暑で心身共に参ってしまいそうです。うま
くリラックス方法を見つけて乗り越えていきたいものです。

さて今回は前回に引続き非営利法人のうち特にNPO法人について取り上げます。NPO法人とは「特定非営利活動法人」の略称
で、ボランティア団体や市民団体などがより活動しやすくするために法人格を取得する場合に設立されることが一般的です。設立
にはややハードルがあり、株式会社や合同会社のようにルールに則っていれば数日で設立できる（準則主義）ものと異なり、行政（都
道府県や政令指定都市）の認証や公衆縦覧が必要になるため、設立に３～４ヶ月かかります。

NPO法人の税務という観点からは、一定の税免除規定があるものの、事業内容や取引内容によっては法人税や消費税がかか
ることは営利法人と変わりがありません。法人税がかかる事業（収益事業）や消費税がかかる取引の判定は慎重に行わないと、
思わぬ課税が生じてしまうこともあります。ぜひ早い段階でアーリークロス担当者にご相談ください！

この他、「認定NPO法人」に認定されることにより、寄附者が所得税上の寄附金控除を受けられるなどの特典があります。
NPO法人への寄附が寄附金控除の対象になることによって、より多くの人に応援される法人になると言えます。認定NPO法人に
なるためには、組織や経理の適切性の確保、情報公開への対応など、さながら上場準備（IPO）のような対応が求められます。
このような認定NPO取得にあたっても、アーリークロスは対応しております。気になる方がおられましたら、アーリークロス担当
者にお問合せください！

教えて！伊原先生！
〜アーリークロス公認会計士

▷非営利②（NPO 法人）

2013年の未来都市《NO.6》。人類の理想を実
現した街で、2歳の時から最高ランクのエリートと
して育てられた紫苑は、12歳の誕生日の夜、「ネ
ズミ」と名乗る少年に出会ってから運命が急転回。
どうしてあの夜、ぼくは窓を開けてしまったんだろ
う? 飢えることも、嘆くことも、戦いも知らずに済
んだのに……。

壊せ。
破壊してしまえ。
何を?
全てを。
すべて?
ぼくは知りたいんだ。なんでこうなったのか。
これからどうなるのか。<本文より>
エリートの道を進んでいた主人公がネズミと呼

ばれる理想都市の外の住人と出会うことにより、
「理想都市とは本当に理想なのか？」という疑問と
ともに冒険していく物語です。

理想都市の秘密、理想都市の外の暮らし、そし
て主人公が成長していくストーリー全てが面白いの
ですが、天然の主人公と野性的でありながらも主
人公に非情にはなれないネズミとの友情（むしろ
愛情？）がとても好きな作品です。私が中学生のと
きに出会った作品なので児童書なのですが、大人
も十分楽しめます。全9巻あり、読み応えも抜群！

アニメや漫画もあり、お子さまにもおススメしや
すい作品だと思います。是非家族で楽しんで下さ
い。（中埜依葉）

『NO.6』
あさのあつこ（著）
講談社文庫

Book Review
キャッシュ・フロー経営の必要性

＜黒字倒産＞という言葉をご存じでしょうか？意味合いはまさに
言葉通り、しっかりと利益が出ているにも関わらず倒産してしま
うことです。では、なぜこの様なことが起こるのでしょうか。

－なぜ黒字倒産は起きるのか
　理由はお金が無いからです。利益が出ていてもお金が無けれ
ば仕入先に対する買掛金や従業員の給与が支払えず経営破綻
へと追い込まれます。

－経営者の中にある意識との乖離
　経営者あるいは営業成績を管理する方のほとんどは「売上高」
に着目し経営を行います。これが悪い訳ではありませんが「売
上高」にばかり意識を向けていては黒字倒産を防ぐことは叶い
ません。

－キャッシュ・フロー経営
　ここで登場するのが「キャッシュ・フロー経営」すなわち、お
金の流れに着目した経営という考え方です。例えば、得意先へ
の売掛金をこれまでより早く入金してもらうことや仕入先への買
掛金の支払期限をこれまでより遅く設定してもらうことが挙げら
れます。この様な取り組みにより手元に残る現金を増やすこと
ができ、更に、余剰資金が確保できれば未来への投資をする
ことも可能になります。これを実現したのが某財閥系企業です。
キャッシュ・フロー経営に転換して10年で運転資金が4分の1に
なったというデータも残っております。「キャッシュ・フロー経営」
一度ご検討されてみてはいかがでしょうか？



4  2022年9月    vol.47

小西先生の 一言 『ポジティブをマジョリティ（多数派）に』

先日サイバーエージェントの人事責任者の方のセミナーに参加する機会を頂き
ました。その中で印象的だったのが「ポジティブな社員がマジョリティになるよ
うにしている」ということです。愚痴やネガティブなことばかり言う人が多いと、
周りにもネガティブな影響を与えて全体の士気やパフォーマンスの足を引っ張
ります。ただ、それをゼロにするのは至難の業です。そこで、マジョリティになる
ように目指すという戦略は非常に有効だなと感じました。経営をしていると一
時的に社内でネガティブに受け止められるようなことが起こることがあります。
その際にはネガティブがマジョリティにならないような事前の対策を検討してみ
てください。

髙木 有理 西浦 知美
Tomomi Nishiura

Yuri Takaki

スタッフ紹介

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
相続・承継支援部の西浦です。入社して半年経ち、環境
にも慣れて来たので、これから頑張ります！

出身地、地元自慢をお聞かせください。
長崎県西彼杵郡時津町出身です。小学校の裏は海、中学
校の裏は山で、自然豊かなところです。

趣味は何ですか？
潮干狩りです。マテ貝に挑戦したいです。

好きな食べ物は何ですか？
ゴーヤです。唐揚げと同じように醤油や生姜などで下味
をつけて揚げると美味しいらしいです。

好きなスポーツは何ですか？
野球です。
漫画「メジャー」の主人公、吾郎がタイプです。

好きな芸能人は誰ですか？
辻元舞さんです。プレバトというテレビ番組に出ており、い
つも全力で一生懸命なところが好きです。

 座右の銘は何ですか？
「小さいことを積み重ねるのがとんでもないところへ行くた
だひとつの道」イチロー選手の言葉です。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
税理士試験、相続税法と所得税法を受験したことがあり
ます。その知識を活かしていきたいと思います。

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。             
今年1月に入社しました髙木有理と申します。経理・情報シ
ステム部でシステム関連のサポートを担当しています！
出身地、地元自慢をお聞かせください。
福岡市生まれ福岡市育ち、生粋の福岡人です。幼少期と大
学時代は福岡城址近くの祖母宅で過ごすことが多く、大濠
公園周りの裏道・抜け道を探しては新たなルートを開拓し
て散歩していました！
趣味は何ですか？
今は子育て中で遠ざかってしまいましたが、食べ歩き、飲み
歩きです！一人で立ち飲みに行って、隣にいる知らない人と
お酒談義をするのが大好きで、よく一人で飲み歩いていまし
た。コロナが収まったらクライアント様のお店を順番に回り
たいです！
好きな食べ物は何ですか？
お酒のつまみになるものは何でも好きです！チョコレート、
ホタルイカの沖漬けや一夜干し、マグロの酒盗、焼鳥だとシ
ロ！揚げ物も…！ラーメンとパンも大好きです。糖質もカロ
リーも高いとわかっていますがやめられません。 
あだ名は何ですか？
いろいろなあだ名を友人からつけてもらいましたが、一番
定着したのは「マスター」です。「なんかマスターっぽい
よね？」という親友の一言から始まったあだ名でしたが、
未だに高校時代の友人は私のことをこう呼びます ( 笑 ) 
実は◯◯です。
空手弐段を持っています！万年体育 2 の運動音痴を克服した
くて大学から始めました。主将代行、コーチも務め、空手三
昧の大学生活でした。
今年の抱負、目標は何ですか？
情報セキュリティマネジメント試験に合格することです！
宣言してしまったので本腰を入れて頑張ります。きちんと勉
強して社内のセキュリティレベル向上に貢献したいです！ 
アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
入社前までは金融、化粧品、技術系のコールセンターや金融
機関の総務で経理補助 /PC 周りのサポートの仕事をしてき
ました。アーリークロスに入ってから毎日のように新しいこ
とに出会えるので、ワクワクしながら仕事ができています！ 

「髙木に頼んでよかった！」と思っていただけるような対応
をしていきたいと思います。 
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〒810-0001福岡市中央区天神４丁目3番30号天神ビル新館

www.earlycross.co.jp
info@earlycross.co.jp

弊社小西（代表社員CEO）と
花城（CBO兼 CPO）が顧問先様限定で
配信しております動画版も大好評です！
ぜひご覧ください！
「福岡発特撮ヒーロー『ドゲンジャーズ』の製作秘話
～株式会社悪の秘密結社の笹井様をお迎えして～」
https://youtu.be/xnhlfezYVtM

動画版月刊アーリークロス 配信の
お知らせ

ワクワクする未来を共に創り、次世代につなぐ

「うるさいアリ」
「お酒は友達★」

コツコツと地道に取り組みますが、

周りの人と話しながら

面白おかしく生きて

行きたいと思っています。 

お酒がきっかけで

つながった縁がたくさんあります。

コロナ明けには行きつけのバーで

仲間と飲み明かしたい！


